
 

Uberlândia 28/03/2018 

 

Ao SINTTEL BA 

Att: Sr. Joselito Emanuel Conceição Ferreira 

        Presidente do Sinttel BA 

 

Em resposta ao ofício encaminhado à nossa empresa, sobre a proposta de implementação de 

uma nova escala, informo que decidimos pela manutenção da escala atualmente praticada, ou 

seja, não levaremos a cabo essa proposta que foi apresentada.  

Me coloco à sua disposição para mais esclarecimentos que forem necessários.  

 

 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

Olivar Antônio Rodrigues 

Gerente de Relações Trabalhistas e Sindicais.  

 


